

Manizales, 4 de junio de 2025

## Este junio, Telecafé estrena contenidos que inspiran, sorprenden y educan



Historias que inspiran, sorprenden y educan: así son los estrenos propios que Telecafé trae este mes de junio. El canal público del Eje Cafetero presenta una variada oferta de contenidos originales que recorren desde leyendas de espanto hasta relatos de transformación social, pasando por aventuras infantiles y luchas ambientales.

Producciones pensadas para conectar con la identidad regional, rescatar la tradición oral, visibilizar conflictos históricos y celebrar a los verdaderos héroes de nuestras montañas y campos.

Tierra de espantos: sin agüeros no se vive  
Estreno: 4 de junio – 9:30 p.m.

Esta serie documental revive los mitos más escalofriantes del campo colombiano. En sus nuevos capítulos, nos encontramos con las leyendas del duende, la madre monte, la llorona, las brujas y la guaca, a través de relatos reales, ambientaciones impactantes e investigaciones que exploran el misterio

y la tradición oral que aún pervive en los rincones del Eje Cafetero.

#### Ecoamiguitos

Estreno: 7 de junio – 7:30 a.m.

Una miniserie documental infantil protagonizada por Antonia López, quien viaja por cinco ecosistemas del Eje Cafetero explorando su biodiversidad. El bosque de niebla, el páramo, el bosque seco, los relictos urbanos y los bosques premontanos son el escenario para hablar del cuidado ambiental, el autocuidado y la importancia de preservar la vida en todas sus formas.

#### Rutas de libertad

Estreno: 16 de junio – 9:30 p.m.

Desde el norte de Santander, Edison, un joven que vivió el conflicto armado desde la infancia, emprende una ruta hacia la libertad a través del Eje Cafetero. Un testimonio profundo que retrata las heridas de la guerra y la fuerza del espíritu humano para buscar nuevos caminos.

#### Secretos de conservación

Estreno: 16 de junio – 11:30 a.m.

Una travesía documental que recorre iniciativas ciudadanas y comunitarias para proteger los recursos naturales del Eje. Desde acciones pedagógicas hasta tecnologías sostenibles, este espacio resalta la importancia de la conciencia ambiental y el compromiso regional con el equilibrio del ecosistema.

#### Tras la verdad

Estreno: 21 de junio – 10:00 p.m.

Un espacio de periodismo investigativo que desentierra las verdades ocultas detrás de los hechos más controversiales de la región y del país. A través de reportajes rigurosos, el programa conecta dimensiones sociales, políticas y culturales que marcan nuestra actualidad, visibilizando historias ignoradas por los medios tradicionales. Cada capítulo ofrece una narrativa profunda, reflexiva y sin censura, dando voz a quienes han sido silenciados.

#### Grandes héroes

Estreno: 23 de junio – 10:00 p.m.

Esta serie exalta la vida y obra de líderes sociales, gestores comunitarios y personajes anónimos que han marcado la diferencia en sus territorios. Héroes reales, forjados en la solidaridad, la resiliencia y la pasión por servir.



Telecafé sigue apostando por narrativas que visibilizan el alma de la región. Este mes de junio, la pantalla del canal público del Eje Cafetero se convierte en un espejo de nuestras historias, nuestros desafíos y nuestras esperanzas.

Para más información, por favor contactar a:

**Maria Camila Gómez Laverde**

Líder de Comunicaciones Telecafé  
[comunicaciones@telecafe.tv](mailto:comunicaciones@telecafe.tv)